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第二中学校の適正規模化にかかわる意向調査集計結果をお知らせいたします

第二中学校適正規模地区委員会では 「第二中学校の適正規模化にかかわる今後の検討を適正、
規模地区委員会にゆだねていただけるか」について、校区内の全世帯を対象に意向調査を実施
しました。そして、７月４日（土）に委員によって集計を行ったところ、回収数及び回答結果
については、以下の表のとおりとなりました。
地区委員会では、この集計結果を受けて、今後の方向性をまとめる予定です。

自治会名 世帯数 回収数 回収率 回答

同意する 同意しない 無記入 その他

224 63 28.1% 57 90.5% 6 9.5% 0 0.0% 0本町三丁目

414三河町一丁目
393 55.0% 354 90.1% 28 7.1% 11 2.8% 0

300三河町二丁目

350 265 75.7% 225 84.9% 32 12.1% 8 3.0% 0朝日町一丁目

236 139 58.9% 120 86.3% 17 12.2% 2 1.4% 0朝日町二丁目

525 302 57.5% 279 92.4% 14 4.6% 9 3.0% 0朝日町三丁目

537 180 33.5% 168 93.3% 9 5.0% 3 1.7% 0朝日町四丁目

340 221 65.0% 209 94.6% 10 4.5% 1 0.5% 1城東町一丁目

170 143 84.1% 140 97.9% 3 2.1% 0 0.0% 0城東町二丁目

360 174 48.3% 170 97.7% 1 0.6% 3 1.7% 0城東町三丁目

450 324 72.0% 303 93.5% 18 5.6% 3 0.9% 0城東町四丁目

563 323 57.4% 296 91.6% 19 5.9% 8 2.5% 0城東町五丁目

4,469 2,527 56.5% 2,321 91.8% 157 6.2% 48 1.9% 1第二中校区計

＊なお、参考までに第四中学校区の集計結果についてお知らせします。

世帯数 回収数 回収率 回答

同意する 同意しない 無記入 その他

5,740 3,220 56.1% 2,936 91.2% 190 5.9% 93 2.9% 1第四中校区計

＊記述欄の主な意見等
・統合が望ましい（やむをえない 。）
・統合した場合の新設校は、第二中学校の跡地にしてほしい。
・子どものことを第一に考えて、子どもたちにとって良い環境を整備してほしい。
・会議等の内容を十分に広報してほしい。
・新築ではなく、現校舎を有効活用してほしい。
・通学路の安全を図ってほしい。
・統合した場合、跡地の有効活用をしてほしい。
記述欄には、その他多数のご意見をいただきましたので、第３回地区委員会議の協議の際に
大切に取り扱わせていただき、検討いたします。

◆｢前橋市立小中学校適正規模･適正配置基本方針｣は教育委員会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kbn/15400073/15400073.html）

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞

◆問い合せ先:前橋市教育委員会学校教育課教育企画係(適正規模地区委員会事務局)

電話：０２７－８９８－５８６５（直通） FAX：０２７－２２１－３４１８


